

La CEPAL appelle à investir dans l'éducation et dans le développement



NACIONES UNIDAS

CEPAL

Montevideo, 2 août (RHC)- La secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Alicia Bárcenas a lancé un appel à investir dans l'éducation et à faire des recherches afin d'impulser le développement dans la région.

Au cours d'une conférence de presse à Montevideo, la capitale de l'Uruguay, Alicia Bárcena a souligné la nécessité d'investir pour pouvoir avancer vers un monde nouveau ce qui est absent actuellement dans les politiques gouvernementales des pays.

La principale responsable de la CEPAL a réaffirmé que l'Amérique Latine a un besoin pressant de diversifier sa matrice productive et de sortir les personnes de la pauvreté en leur assurant un emploi digne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/137171-la-cepal-appelle-a-investir-dans-leducation-et-dans-le-developpement>



Radio Habana Cuba